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Zitat von xxlthl2 

Bornemann stand 100% überhaupt nicht zur Diskussion. Er hätte nur Köllner entlassen
müssen, dann wäre er jetzt noch hier. So wurde der AR überrumpelt, niemand kann
auch ernsthaft damit rechnen, dass AB sich so trotzig weigert, Köllner zu entlassen.
Und deswegen kann auch gar noch kein Nachfolger da sein, weil im AR sie
wahrscheinlich vor 2 Tagen noch sicher waren, Bornemann bleibt unser Sportdirektor
oder -vorstand.

Für die Zukunft sollte man wirklich über einen dritten Vorstand nachdenken, alle drei
gleich stimmberechtigt, so dass solche Alleingänge oder Trotzaktionen wie von
Bornemann einfach in Zukunft ausgeschlossen sind.

Jupp und des zeigt halt sehr schön auf, dass der Aufsichtsrat eine bestimmte Entscheidung im
operativen Geschäft wollte (Trainer entlassen), für die er nicht zuständig ist.

An Bornemann als Sportvorstand wollte der Aufsichtsrat festhalten. Wenn er das macht, was
der Aufsichtsrat für richtig hält (wovon die nach den Worten Grethleins keine Ahnung haben).

Da kannst dich schon fragen, bist in einem Irrenhaus oder bei einem Bundesligisten? 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2831260#post2831260

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2831246#post2831246
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2831260#post2831260

